

Blotzheim

Un challenge sportif du casino pour la Petite Camargue



Un chèque de 1000 € a été remis par le casino Barrière à la Petite Camargue alsacienne. Photo J.-L.K.

Le casino Barrière de Blotzheim a organisé récemment un challenge sportif invitant les participants à parcourir un certain nombre de kilomètres à pied ou à vélo, l'objectif final étant d'atteindre 5 000 km. Chaque participant avait sur lui une application qui lui donnait le nombre de kilomètres parcourus. Un défi sportif complété par un quiz sur l'environnement. « Ce challenge a donné l'occasion de révéler les talents de chacun d'une façon originale, tout en soudant les participants », souligne Christophe Lancel, le directeur du casino, qui a lui aussi participé à l'épreuve en se rendant de son

domicile (Ranspach-le-Bas) à Blotzheim à bicyclette. Sur la période du 19 au 28 septembre, date de l'épreuve, les 5 000 km ont été largement atteints.

La direction de l'établissement de jeux s'était engagée à verser 1000 € à l'association de la Petite Camargue alsacienne (PCA) si le défi était relevé. « L'action était environnementale, il nous paraissait logique d'attribuer cette somme à cette association ». Jean-Paul Meyer, Sylvie Choquet (présidente de la PCA) et Philippe Kniebely ont remercié le casino. « On trouvera une affectation sans problème », a précisé Sylvie Choquet.

● Jean-Luc Koch